



## ‘No representan nada’; Moreno critica a sus detractores, asegura que el proceso fue democrático



Con el voto de una abrumadora mayoría de consejeros políticos afines, **Alejandro Moreno Cárdenas** formalizó su reelección como presidente nacional del **Partido Revolucionario Institucional (PRI)**, la primera de manera oficial que tendrá el tricolor en su historia, pese a las críticas de disidentes dentro de las propias filas del organismo político y los resultados que obtuvo en los pasados comicios.

<https://vanguardia.com.mx/noticias/no-representan-nada-moreno-critica-a-sus-detractores-asegura-que-el-proceso-fue-democratico-DC12894520>